
RM Kretschmer 
Können die Straßenlaternen am Gänseweg, parallel zur Linie 18, repariert werden? 
Antwort: 
Dies wird aufgenommen. 
Der Bürgermeister weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass auf der Startseite des 
Internets der Stadt Bornheim solche Dinge gezielt eingegeben werden können, wo ein Workflow 
dahinter steht und dies dann umgehend bearbeitet werden kann. 
 
RM Marx betr. Turnhalle Uedorf 
1. Wann erfolgt die Reparatur des Daches 

 
2. Ist sichergestellt, dass der Vereins- und Schulsport nicht beeinträchtigt wird? 

 
Antwort: 
Es wird versucht, dass die Reparatur ohne Beeinträchtigung des Schul- und Vereinssports 
erfolgt. Die Schule und die Vereine werden unterrichtet.  
3. Wann soll die Maßnahme begonnen werden? 
Ein genauer Termin steht noch nicht fest. Die Maßnahme soll in Verbindung mit den Ferien 
erfolgen. 
 
RM Velten betr. Einladung zum Workshop Landwirtschaft 
Kann man daran teilnehmen? 
Antwort: 
Ja. Die Veranstaltung findet im Ratssaal statt. 
 
RM Lehmann betr. Beleuchtungssituation zwischen Landgart und Bahnunterführung Roisdorfer 
Bahnhof, Installation einer Lampe 
Antwort: 
Die Prüfung läuft. Im Ausschuss für Stadtentwicklung wird berichtet. 
 


